



Unsere Geschichte

4 Miles to Frankenstein nennen sich die vier in Würde ergrauten Rock n Roller aus Mühlthal, die sich dem Erhalt der handgemachten Rock Musik der glorreichen Rockpalast Epochen verpflichtet fühlen.

Die Band interpretiert die Songs der letzten 50 Jahren in einem Sound den wir alle lieben, zu dem wir in den Rock Clubs immer noch gerne tanzen, feiern oder einfach nur zuhören und in Erinnerungen schwelgen.

Die Songs deutschsprachiger Protagonisten wie Westernhagen, Grönemeyer, Spliff bis zu den klassischen Rock, Funk und Blues Helden vergangener und aktueller Tage, wie Stevie Wonder, Pink Floyd, Roger Chapman werden auf sympathische Art dargeboten.

Wer auf Overdrive Gitarren und Gesang (Ralf Streichert), kitzelige Bässe (Lars Friedrich), fette Keyboards (Axel Baumgarten) und coole Drums (Uwe Herring) steht, sollte auf jeden Fall dabei sein, wenn Sänger und Leadgitarrist Ralf euch mit rauchiger Stimme fragt " are you hot enough?"

Kurzform:

Die vier in Würde ergrauten Jungs aus Mühlthal verstehen es, wie kaum andere, die Bühne zu rocken. Energiegeladene Songs der 70er, 80er, 90er zusammengeschnürt zu einem musikalischen Überraschungspaket, in dem Songs von Westernhagen, Grönemeyer, Spliff genauso ihren Platz haben, wie Klassiker von Roger Chapman, Pink Floyd und Stevie Wonder.







Uwe Herring
- drums

Lars Friedrich
- bass

Ralf Streichert
- gesang/gitarre

Axel Baumgarten
- keys